



¿Veracruz ya no se llamará así? Diputado propone cambiarle el nombre al estado

En la Cámara de Diputados, el diputado Antonio Gómez Betancourt propone reconocer a los habitantes de Veracruz, por ello propone cambiar el nombre del estado.

Sí, así como lo lees, pero ¿Veracruz ya no se llamará así? Bueno, pues dicha iniciativa avanzó en la Comisión de Puntos Constitucionales en la que se pretende modificar el artículo 43 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

El artículo 43 de la Constitución contempla los nombres de las 32 entidades federativas en las que se divide México.

Bueno, de acuerdo con la propuesta del legislador del PVEM, el cambio de nombre del estado se propuso con afán de reconocer la resistencia histórica de los veracruzanos ante invasores extranjeros. Tras ser aprobada en la comisión, la iniciativa se turnó a la Mesa directiva de la Cámara de Diputados para continuar su trámite.

La iniciativa de Gómez Betancourt propone reconocer el heroísmo de sus habitantes de Veracruz, por ello, propone agregar “Heroico” en un inicio.

De esta manera, el nombre oficial de Veracruz de Ignacio de la Llave cambiará por “Heroico Veracruz de Ignacio de la Llave”.

A través de la historia de nuestro país hemos colocado la palabra “Heroico(a)”, antecediendo al nombre propio de instituciones y ciudades, en esta ocasión propongo anteceder la palabra “Heroico” al nombre del estado que represento, Veracruz de Ignacio de la Llave, para que, en lo futuro, una vez aprobada esta reforma, su nombre oficial sea el de “Heroico Veracruz de Ignacio de la Llave”, dice el diputado pevemista en su iniciativa.

El diputado justificó este heroísmo en su propuesta con cuatro episodios de defensa al Puerto de Veracruz: El 18 de noviembre de 1825, de los españoles. El 27 de noviembre de 1838, de los franceses. La intervención norteamericana de 1847. En la época revolucionaria el 21 de abril de 1914, de los norteamericanos.

<https://politico.mx/veracruz-ya-no-se-llamara-asi-diputado-propone-cambiarle-el-nombre-al-estado>